

PRESSEMELDUNG

8. DEZEMBER 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS HEIDELBERG: ADVENTSMUSIK AM 3. ADVENT

Schloss Heidelberg

Adventsmusik im Schlosshof von Schloss Heidelberg am 3. Advent

Das Schloss klingt auch am Wochenende des 3. Advents wieder weihnachtlich: Am Samstag treten die „Singvögel“ und das Schulorchester der Theodor-Heuss-Grundschule aus Sandhausen auf und die „Rainbow Gospel & Soul Connection“ aus Mannheim. Am Sonntagnachmittag um 17 Uhr bringt das Vokalensemble „About 8“ den Schlosshof zum Klingen.

ADVENTLICHE KLÄNGE AM 3. ADVENT

Der Schlosshof klingt ganz weihnachtlich: Die Chöre und Ensembles, die in diesem Advent im Heidelberger Schloss auftreten, musizieren mit viel Spaß in der grandiosen Kulisse der kurfürstlichen Paläste – und vor dem beleuchteten Weihnachtsbaum der Schlossverwaltung. Am dritten Adventswochenende geht es weiter: Am Samstagnachmittag tritt ein junges Ensemble auf: die „Singvögel“ und das Schulorchester der Theodor-Heuss-Grundschule aus Sandhausen. Die 40 Kinder singen und spielen um 15 Uhr. Im ersten Abenddunkel groovt der Schlosshof: Um 17 Uhr formieren sich 25 Sängerinnen und Sänger der „Rainbow Gospel & Soul Connection“ aus Mannheim. „Gospel in all seinen Facetten“ verspricht Chorleiter Joe Völker, dessen Ensemble gerade ihre zweite CD herausbringt. Und am Adventssonntag, 11.12., singt um 17.00 Uhr die Vokalformation „About 8“ im Schlosshof. Das gemischte Ensemble mit Mitgliedern aus Heidelberg und Umgebung tritt immer wieder bei adventlichen Anlässen auf. In Schloss Heidelberg beschließen sie das Programm am 3. Advent.

WETTBEWERB DER ENSEMBLES

In Schloss Heidelberg sind Menschen aus aller Welt unterwegs. „Wir wollten, dass unsere Gäste ein bisschen deutsches Weihnachtsgefühl mitnehmen können“, erklärt

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg
Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

8. DEZEMBER 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS HEIDELBERG: ADVENTSMUSIK AM 3. ADVENT

Michael Bös, der Leiter der Schlossverwaltung. Die Ensembles aus der Region vermitteln einen vielfältigen Eindruck der besonderen deutschen Adventstradition. Für die Mitwirkenden gibt es als Belohnung einen Preis, über den alle Gäste und Zuhörer abstimmen können, per Teilnahmekarte im Schloss oder online im Internetportal von Schloss Heidelberg www.schloss-heidelberg.de. Das Ensemble mit den meisten Stimmen erhält einen Zuschuss der Staatlichen Schlösser und Gärten zur Chorkasse!

MUSIKALISCHE BESUCHE AN DEN WOCHENENDEN

Die Adventsmusik im Schlosshof entstand als Projekte im Oktober: Damals war endgültig klar, dass wegen der gefährdeten Fledermäuse kein Weihnachtsmarkt in Schloss Heidelberg stattfinden kann. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg luden stattdessen die Chöre und Musikensembles der Region zum Singen und Musizieren in den Schlosshof. Viele Musikgruppen aus der Region erklärten sich spontan bereit. Sie singen und spielen ohne Verstärkung – und die Auftritte finden an maximal drei Terminen an einem Tag statt. So bleiben die Tiere in ihrem Winterquartier in den Schlossmauern ungestört – und zugleich zieht Weihnachtsstimmung in den berühmten Schlosshof ein.

PROGRAMM AM 4. ADVENTSWOCHENENDE

Am 4. Adventswochenende treten am Samstag, 17.12. der Kammerchor des Studentenchors Heidelberg e.V. auf (13 und 15 Uhr) und um 17 Uhr der Männergesangsverein 1860 Heiligkreuzsteinach. Am Sonntag, 18.12. singt der Männergesangsverein Sängerbund 1868 Rauenberg e.V. um 13 Uhr. Den Abschluss macht ein Heidelberger Studentenor um 17 Uhr.

WWW.SCHLOSS-HEIDELBERG.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg
Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).